
猪名川水質協議会 50 周年記念講演会で講演    ＧＷＪ吉村 

 

大阪府池田市に招かれ 11 月 18 日に池田市上下水道局 講堂で講演 

第一部は厚生労働省水道課水質管理官の横井三知貴氏「水道水質管理の動向と今後の展望」 

第二部は私が「世界から見た日本の水道経営と、地域から発信する水道の未来」について講

演、出席者は約５０名でした（登録名簿添付）講演資料は別途送付します。 

 

講演の前に瀧澤智子市長（41 歳、維新の会）に挨拶 右隣は横井管理官 

 

講堂 

 

 

 



翌日は、今から 48 年前に建設された、当時として非常に珍しい階層式古江浄水場を視察 

（工藤上下水道部 水質管理課長の案内） 

何と、荏原インフィルコの設計で、鹿島建設が土建でした。（汚泥棟は国土開発） 

昔 の 上 司 や 仲 間 の 名 前 を 図 面 上 で 発 見 、 感 激 致 し ま し た 。

 

維持管理は「水 ingAM」でした。 



 

2018 年 2 月 水 ing 納入 

 



五十嵐勲平？ 

 

中島大吉 玉石博信 

昔の同僚の名前を発見、感無量でした。 


